
Autodromo Internacional Algarve

Geschrieben von kart1803 - 05.01.2010 19:30

Hallo,
ich bin gestern mal die neuen Strecken offline abgefahren.
Ich muss sagen das das Autodromo Internacional Algarve eine wahnsinnig klasse Strecke ist!
Die Höhenunterschiede sowie die nicht einsehbaren Kurven
sind einfach herrlich!!!!
Graphisch ist die Strecke klasse umgesetzt, vor allem wenn man auf Start/Ziel einbiegt und der Wald am Horizont sich
perspektivisch verschiebt! :woohoo:
da würde ich zu gern mal ein Event drauf fahren!
Vielen Dank an die, die diese Strecke möglich gemacht haben!!!
<http://www.cheesebuerger.de/images/smilie/musik/e055.gif>

Gruß,
Oliver

Aw: Autodromo Internacional Algarve

Geschrieben von Big_Ron - 05.01.2010 19:57

Darfst gerne ein Event planen und uns zusenden mit Angaben über Rundenzahl, Verschleiß-/ Verbrauchsmultiplikator,
Anzahl der möglichen Startplätze und evtl. Plakat...Vorlage bekommst du.

Sind immer sehr erfreut, wenn sich auch andere um die Planung der Events bemühen.

Bin die Strecke gestern auch mal offline gefahren, aber mit vollen Grafiksettings lief die Strecke nur mit 30 fps. So
aufwendig sieht die Strecke garnicht aus, deswegen hab ich mich gewundert. Aber es könnte wohl an den Texturen
liegen.

Ich teste das mal mit niedrigeren Einstellungen.

Aw: Autodromo Internacional Algarve

Geschrieben von kart1803 - 05.01.2010 21:05

Hey Ron,
mach ich gerne!
Mir fällt da auch schon ein Auto zu ein!;))
Ich schick Dir dann mal was zu die Tage!

Gruß,
Oliver:)

Aw: Autodromo Internacional Algarve

Geschrieben von Big_Ron - 05.01.2010 21:06

Freu mich ;)
